

Flexibiliza Venezuela varios sectores de la economía



Nicolás Maduro

Caracas, 2 nov (RHC) El Gobierno de Venezuela tomó medidas para flexibilizar varios sectores de la economía luego de una cuarentena por Covid-19, durante la cual retomarán actividades productivas y comerciales más de 50 áreas socioeconómicas.

Entre las áreas autorizadas a reanudar labores bajo estrictos protocolos de bioseguridad y distanciamiento social se encuentran establecimientos comerciales, diversos servicios a la población, incluidos algunos centros turísticos y recreativos, así como la esfera industrial.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó la víspera el sostenido avance del país hacia la normalidad controlada, en vistas de la favorable situación epidemiológica por la reducción de contagios y casos activos de la enfermedad.

Después de varios meses cerrados para prevenir la propagación de la pandemia, este domingo reabrieron sus puertas las iglesias, templos y mezquitas, con medidas especiales de por medio como la limitación de la entrada de personas al 40 por ciento de la capacidad de los lugares de culto.

El mandatario mencionó además el comienzo de las competiciones en las ligas de fútbol y baloncesto, en tanto anunció el inicio del campeonato profesional de béisbol el venidero 15 de noviembre.

Maduro instruyó a la comisión presidencial para el control y prevención de la pandemia evaluar la adopción de un esquema sanitario especial para favorecer la concurrencia de los fanáticos a los estadios del país, sin sobrepasar el 30 del aforo de las instalaciones.

El jefe de Estado exhortó a la población a extremar las medidas de prevención para conservar los avances alcanzados en materia de contención de la emergencia sanitaria.

'Le digo al pueblo de Venezuela, vamos a valorar lo que hemos logrado, todos a cuidarse y nadie debe bajar la guardia', manifestó el presidente venezolano, quien insistió en el cumplimiento de normativas como el correcto uso de la mascarilla sanitaria y mantener el distanciamiento social.

Las autoridades sanitarias reportaron este domingo 312 nuevos contagios de Covid-19, para un total de 92 325 personas infectadas por el coronavirus SARS-CoV-2 en la nación sudamericana.

Hasta la fecha el 94 por ciento de los casos confirmados ya superaron el cuadro viral, mientras cuatro mil 368 pacientes continúan hospitalizados.

Asimismo, el Gobierno de Venezuela informó sobre el fallecimiento de tres connacionales, para elevar la cifra de víctimas fatales a 801, menos del uno por ciento del total de contagios registrados, uno de los índices de letalidad más bajos en la región de las Américas y también a nivel global.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/238551-flexibiliza-venezuela-varios-sectores-de-la-economia>



Radio Habana Cuba